



## Une lumière pour Noël



Un très joli spectacle, idéal pour les 3-6 ans, qui évoque la magie de Noël dans différents pays. Véronique Balme est vraiment une créatrice à suivre dans le monde des enfants. Après la fourmi de pain, la soupe de couleurs, c'est sa lumière de Noël qui nous enchante.

Cette année, P'titbout ne fêtera pas Noël... C'est là que la lumière de Noël va intervenir. Elle frappe, à tour de rôle, Chimon la chauchette, Bjúgnakrækir le Voleur de saucisses, Guy Pome le sapin et la fée Snegourotcha... Grâce à elle, tous les cinq franchiront mers et montagnes pour se retrouver dans la maison de Petit Bout et lui offrir un Noël digne de ce nom.

C'est une belle histoire, mais ce qu'on aime c'est la manière dont Véronique Balme, seule en scène, la conte et l'anime. Tour à tour, elle enfile un jupon, se coiffe d'une couronne ou d'un bonnet de lutin, fait jaillir des flocons, modifie son décor. Et quel décor ! Le chalet de P'tit bout se transforme en castelet, un rideau de neige s'efface devant quatre charmantes maisons islandaises colorées, Guy Pome, le sapin surgit de sa forêt... Un travail délicat sur les lumières confère une note magique à ce conte. Enfin, les enfants s'amuse beaucoup des facéties de Chimon la chauchette et des tours de Bjúgnakrækir le Voleur de saucisses, et, vous le savez bien, l'humour et la poésie ont toujours fait bon ménage !